

Flurprozession

Von Gemeindeferentin Carmen Kremser

15. Mai 2024, 15:00

Jedes Jahr vor Himmelfahrt gehen wir von der Kirche Mariä Namen zu den Wegkreuzen, um dort Station zu machen und für unsere Zukunft zu beten.

Dann geht es übers Feld in die Scheune der Familie Neff, wo wir eine Vorabendmesse zu Christie Himmelfahrt feiern und um den Flursegen bitten, damit die Ernte groß und unser Überleben gesichert ist. Wie immer wurden wir mit einer heißen Gemüsesuppe versorgt und saßen noch gemütlich bei einem Bier beisammen.

Ein Dank an Familie Neff und allen, die diese Tradition unterstützen.

Vielleicht sind Sie nächstes Jahr ja auch mal dabei.



